



南郷の風

平成27年度
第4号

運動会、心奮う！ 5/16

まっすぐな目で、心を奮い立たせグラウンドを駆け抜ける子ども達の姿、見ていて、じんときました。ご覧になられて、いかがでしたでしょうか。練習のときから「カッコいい運動会にしよう。揃うカッコよさ、そして精一杯がんばるカッコよさ。」と話

してきました。6年生が範となり、とてもカッコいい活躍ぶりでした。

1時間繰り下げて、それでも小雨の残る開会でご心配をおかけしましたが、準備に、応援に、たくさんのご協力をいただいたお陰で、実に素晴らしい運動会となりました。心より感謝申し上げます。





『紅白応援合戦』に使う学生服の提供をお願いしたところ、2年生 近藤心優さんのご家庭と、5年生 五十嵐丈裕くんのご家庭から、ご寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

恒例の鯉のぼりは、長年に渡りご家庭からご寄贈いただいたものを、南総建様のご協力、空を舞うことができました。あり

がとうございました。

今年、直前になって掲揚ロープが切れてしまったのですが、カツミ電器様のご協力、新しいロープに張り替えることができました。ありがとうございました。

多くの支えがあってこの運動会が成功に至ったことを、職員一同心に留め、成長した子ども達が今度は支える側になれるようしっかりと伝えて参ります。